

# Bergmesse des Pfarrverbandes Erdinger Moos nach Maria Eck

---

**A**m Sonntag, den 10.09.2017 machten sich etwa 170 Erwachsene und Kinder mit drei Bussen oder mit dem eigenen Auto auf den Weg nach Siegsdorf/Maria Eck am Chiemsee zur diesjährigen Bergmesse des Pfarrverbandes Erdinger Moos. Von dem Ort Bergen



aus, ließen es sich einige Gläubige nicht nehmen, den etwa 45-minütigen Weg nach Maria Eck zu Fuß zu laufen. Die restlichen Gläubigen fuhren den Berg hoch zur Klosterkirche Maria Eck. Zum Glück stand die Wallfahrtskirche Maria Eck zum Feiern des Gottesdienstes zur Verfügung, sodass alle trocken blieben.

Die feierliche Messe wurde von Pfarrer Philipp Kielbassa zelebriert. Musikalisch umrahmt mit stimmungsvollen Liedern wurde der Gottesdienst vom Organisten Hans Kern und der Hohenpoldinger Blaskapelle. Anschließend ging es

zur Einkehr in den Klostersporthof direkt neben der Wallfahrtskirche. Dort wartete ein hervorragendes Essen und ein guter Service und das schlechte Wetter tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Und so wurde beim Wirt fröhlich geratscht, gelacht und Karten gespielt. Am Nachmittag ließ der Regen nach und so ging's für einige wieder zu Fuß den Berg hinunter. Ab Bergen fuhren dann alle wieder Richtung Heimat los, wo sie trotz einer kleinen Buspanne alle froh und heiter ankamen.

Artikel und Foto: Pfarrverband Erdinger Moos